



CELEBRACIONES DE DIA DE LA MARINA. — Buenos Aires, mayo 17. Diversas ceremonias se celebraron hoy en Argentina con motivo del Día de la Marina. Entre los principales actos estuvieron un Te Deum, en la Catedral de Buenos Aires. Asistieron los miembros de la Junta Militar, encabezada por el general Leopoldo Galtieri, izquierda; Almirante Jorge Anaya, Comandante de la Fuerza Naval, y general Basilio Lani Dozo, Jefe de la Fuerza Aérea. (UNIFAX II de UPI).

Gestión de Paz de la ONU Pasa por Horas Definitivas

NACIONES UNIDAS, mayo 17 (EFE).— La gestión del Secretario General de la ONU pasa por horas definitivas, y según el propio Javier Pérez de Cuéllar, la disyuntiva entre la paz y la guerra se dilucidará entre el martes y el miércoles, en la ONU y el Atlántico Sur.

reunión con el Ministro de Relaciones Exteriores, fue traída, se cree, por Arnaldo Listre, Director para Asuntos Internacionales de la Cancillería.

Anteriormente, Parsons había dicho que regresaba "con instrucciones para continuar la negociación".

Tras 65 minutos de "detallada discusión" con Pérez de Cuéllar, afirmó que "estamos empeñados en un esfuerzo muy serio, decidido y urgente para lograr un arreglo negociado".

Aunque la declaración del Embajador británico, Sir Anthony Parsons — tras regresar de Londres y reunirse, durante más de una hora, con Pérez de Cuéllar —, resolvió favorablemente la incógnita de si retornaría para negociar, los indicios son de que trajo consigo la última propuesta británica para la solución pacífica.

Ante las dos propuestas finales de ambas delegaciones, sólo resta que el Secretario General y el grupo de especialistas que lo asesora, traten de aunarlas. De resultar imposible, deberá convocarse al Consejo de Seguridad para informarle de que el esfuerzo diplomático ha fracasado.

El Secretario General había dicho, al llegar a la ONU esta mañana, que esperaba los comentarios de las partes, muy especialmente los de la parte británica, y que "estamos dando los últimos pasos" en esta "semana decisiva".

Se afirma que esa propuesta es más bien un ultimato, ya que incluye un "lo toma o lo deja". La Primera Ministra Margaret Thatcher ha señalado un plazo de 48 horas.

"Estoy muy interesado en conocer la propuesta británica", fue lo único que declaró Enrique Ros al llegar, esta tarde, para su entrevista con el Secretario General.

Ante lo cual, un diplomático recordó un comentario de Parsons sobre el avance en este proceso de negociación, que es "como conducir en la niebla", que uno sabe que avanza pero no está seguro si es en la dirección correcta, que los últimos pasos pueden conducir "a la cumbre de la paz o al abismo de la guerra".

Se cree que la parte argentina ha llegado también a una conclusión respecto "hasta dónde podemos llegar". La propuesta final, elaborada por el Comité Militar argentino, ayer, en

Ros dijo a la salida que el Secretario General le había informado de la propuesta británica y transmitió esa información a su Gobierno, esperando poder responder a su debido tiempo.

Este ejercicio terminará, "para bien o para mal", el miércoles o el jueves, según un funcionario de la ONU, en posición de conocer.

"Guerra de Nervios" se Vive en Gran Bretaña

LONDRES, mayo 17 (EFE).— La crisis de las Malvinas se proyecta hoy en Londres a través de tres hechos concretos, mientras una verdadera "guerra de nervios" presiona a la opinión pública local.

aquí las versiones más dispares, dentro de lo que ya se considera una "ofensiva psicológica", que forma parte de la batalla de las Malvinas.

Es el propio Secretario General el que tendrá que anunciar que se ha hecho todo lo posible, pero que no fue suficiente dada la intransigencia de alguna de las partes.

Los tres hechos, de indudable influencia en el desarrollo del conflicto, son los siguientes: El Embajador Anthony Parsons lleva a las Naciones Unidas la última propuesta británica, calificada de "muy fuerte".

Si bien los grandes diarios mantienen un tono moderado, las portadas de los matutinos populares parecen trepidantes bandos de guerra.

El Secretario General, comentó un observador diplomático, no puede arriesgarse a que se diga o se sospeche que la prolongación de la negociación fue parte de la estrategia británica, tal como se dijo del frustrado esfuerzo del Secretario de Estado de EE.UU. Alexander Haig.

Las estadísticas dadas a conocer por la reserva federal el viernes indicaron que la cantidad de dólares en circulación, subió más de lo anticipado en abril.

Los titulares de catástrofe que "habrá bajas y Gran Bretaña debe esperarlas", y el "Daily Mail" (dos millones) ilustra su portada con un dibujo bélico semejante a "misión imposible".

A pesar de todo, aun cuando se ha dicho que el éxito en esta mediación interrumpería la cadena de frustraciones que han debilitado a la ONU en su función fundamental de preservar la paz y seguridad internacionales, predomina el criterio de que el Secretario General ha demostrado ya capacidad diplomática y como negociador.

Paralelamente a esos acontecimientos, circulan

Foco después del regreso a Nueva York del Embajador.

Próximas 48 Horas Tomará Decisión Final Thatcher

LONDRES, mayo 17 (AP).— La Primera Ministra Margaret Thatcher probablemente decidirá en las próximas 48 horas, si abandonará las gestiones en las Naciones Unidas, para hallar una solución diplomática a la crisis de las Malvinas y ordenará a la flota británica que reconquiste el Archipiélago, informó hoy la Agencia local Press Association.

acercándose a la flota desde el oeste. Nicholson dijo que un destructor escolta giraba en torno del Hermes, para darle protección en caso de un ataque aéreo.

camente que hasta ahora", si las gestiones en las Naciones Unidas no tienen éxito "en el curso de la próxima semana".

"A menos que haya una resolución inesperada en las Naciones Unidas... la invasión parece ahora cierta", dijo la Agencia.

El destructor no fue identificado, pero se estima que está equipado con proyectiles Sea Wolf, que la semana pasada destruyeron tres aviones argentinos Skyhawk.

Fuentes militares indicaron que la flota intensificará sus ataques contra las pistas de aterrizaje, instalaciones de radar y unidades de comunicación en las islas, como paso —Favor pase a la página 21.

Voceros del Gobierno se negaron a comentar la versión, que coincidió con nuevos ataques contra las pistas de aterrizaje, depósitos de combustible y barcos argentinos, durante el fin de semana.

"Gira todo el tiempo alrededor de nosotros", dijo Nicholson. "La verdad es que nos sentimos más seguros".

Declinan Precios en Bolsa Valores de Nueva York

Michael Nicholson, corresponsal del Canal de televisión Independiente a bordo del portaaviones Hermes, informó que la nave estaba hoy en estado de alerta, luego de detectar seis aviones argentinos

Fuentes de defensa aquí dijeron que esperaban que los argentinos reaccionen con acciones aéreas, luego de una serie de ataques británicos a las posiciones argentinas el fin de semana.

NUOVA YORK, mayo 17 (AP).— Los precios en el Mercado de Valores declinaron hoy en forma significativa.

Thatcher Espera que el Papa no Cancele Visita

LONDRES, mayo 17 (AP).— La primera Ministra Margaret Thatcher dijo hoy que confía "mucho" en que el Papa Juan Pablo no cancele su visita a Gran Bretaña, debido a la crisis de las islas Falkland (Malvinas).

El Secretario de Defensa, John Nott, dijo ayer que Gran Bretaña continuará presionando por una solución pacífica, pero advirtió que el Gobierno "recurirá a sus opciones militares, mucho más energí-

Las estadísticas dadas a conocer por la reserva federal el viernes indicaron que la cantidad de dólares en circulación, subió más de lo anticipado en abril.

La señora Thatcher habló en una entrevista por radio, mientras dos Arzobispos católicos británicos salieron a Roma, en un intento para que el Papa siga adelante con su viaje de seis días, a partir del 28 de mayo.

de once días". Worlock, Vicepresidente de la Conferencia de Obispos Católicos de Inglaterra y Gales, estaba acompañado del Arzobispo de Glasgow, Reverendo Thomas Winning.

En parte, debido a esto, los analistas pronosticaron que la RF no adoptará medidas para facilitar los créditos.

"Es una visita pastoral", dijo la señora Thatcher. "Confío mucho en que venga y reciba una cálida bienvenida en nuestro país".

Los prelados, demorados casi cinco horas en el Aeropuerto Heathrow, de Londres debido a la huelga de controladores de vuelo en el Aeropuerto de Roma, dijo que la decisión sobre el viaje del Papa se tomará el miércoles.

Los corredores también dijeron que la incertidumbre sobre el presupuesto federal, hizo que los inversionistas se mostraran cautelosos.

Antes de viajar a Roma, el Arzobispo de Liverpool, Reverendo Derek Worlock, dijo a los periodistas: "Nuestra misión es lograr que venga el Papa dentro

Dijeron que explicarán en el Vaticano que la cancelación sería interpretada como apoyo papal a Argentina en el conflicto con Gran Bretaña.

El Gobierno informó que las fábricas funcionaron al 71.1 por ciento de su capacidad el mes pasado, una declinación con respecto al 71.5 por ciento en marzo.

El índice de Dow Jones de 30 industriales cayó 12.46 para cerrar a 854.32.

Se registraron más bajas que alzas por un margen de 3-1.

El volumen negociado totalizó 45.60 millones de acciones, contra 49.90 en la sesión previa.

El índice compuesto perdió 0.75 para cerrar a 67.36.

PRECIO CAFE

NUOVA YORK, mayo 17 (EFE).— El café colombiano cerró sin cambio a 1.44 dólar libra nominal, y el promedio de entrega inmediata se redujo en 1.70



THATCHER MANTIENE POSICION. — Londre, mayo 17. El Presidente de Francia, Francois Mitterrand, hizo una breve visita a la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher. Fracasó en tratar de convencerla en que cambiara su posición, con respecto al Mercado Común y las Malvinas. (UNIFAX II de UPI).